



Kinderparlament

Protokoll der Sitzung vom 07.03.2024

Die KlassensprecherInnen und ihre VertreterInnen von **7 Klassen** waren anwesend.

-Fragen, Probleme, Ideen ...

Es gibt zeitweise Streit bei den Schaukeln. Die Regelungen sollen noch einmal im Klassenverband besprochen werden: 30 mal darf hin- und hergeschaukelt werden. Dann wird gewechselt.

Leni aus der 4. Klasse hat bei einem Malwettbewerb einen Büchergutschein als Preis erhalten. Diesen hat sie der Schule für die Schülerbücherei geschenkt. Ganz herzlichen Dank. 😊 Das Kinderparlament überlegt gemeinsam, welche Bücher angeschafft werden könnten („Was ist was Bücher“, Paluten-, Flusskind-, Ostwind-, Lotta Leben-Bücher). Frau Müller-Lüke wird den Gutschein in Kürze in der Buchhandlung einlösen.

- Schülerpolizei:

Die Klassen 4a und 4b wechseln sich weiterhin wöchentlich ab. Der Einsatzplan wird von der Klassenleitung erstellt. Derzeit läuft der Dienst unterschiedlich, mal gut, mal weniger gut. Einige Kinder akzeptieren die Schülerpolizei nicht, hören nicht zu und laufen weg. Es muss auch oft eine Lehrperson hinzugeholt werden. Die Gespräche zur Klärung eines Vorfalls finden meist im Eingangsbereich statt.

Lösungsvorschlag: Alle Klassen besprechen im Unterricht noch einmal die Aufgaben und die Bedeutung der Schülerpolizei an unserer Schule. Immer nur Kinder auswählen, die den Dienst ausführen möchten.

Neue Idee: Frau Helmes stellt das Projekt „**Friedensbrücke**“ zur Streitschlichtung vor (siehe Anhang). Das Kinderparlament findet diese Idee gut. Frau Helmes erstellt für den Eingangsbereich und für die Klassen die entsprechenden Kärtchen und wird das Projekt auch in der nächsten Lehrerkonferenz vorstellen.

Die Kinder erklären noch einmal die Bedeutung und Funktion der **Freundschaftsbank**. Die Freundschaftsbank wird bei passendem Wetter vom Hüttendienst rausgestellt.

-Hüttendienst:

Die Klassen 3 erstellen mit ihrer Klassenleitung am Anfang der Woche einen Dienstplan und wechseln sich wöchentlich ab.

Bitte alle Kinder noch einmal daran erinnern: Nur der „Hüttendienst“ darf die Hütte betreten. Alle anderen Kinder warten draußen, bis sie an der Reihe sind. Der Dienst und das eingeführte „Kammersystem“ laufen gut. Sollte eine Klammer verloren gehen, bitte bei Frau Müller-Lüke melden.

Wünsche für kleine neue Spielgeräte: neue Seile, Bälle, Basketbälle ... (Wünsche können bis zu den Osterferien abgegeben werden und werden von Frau Müller-Lüke gesammelt).

Die Regeln und Gründe für die Sperrung des Hügels Und der Fußballwiese wurden noch einmal erklärt.

- Infos zum Mülldienst:

Dieser ist in einigen Klassen derzeit in Vergessenheit geraten. Der aktuelle Einsatzplan hängt immer in allen Klassenräumen und im Eingangsbereich. Die Eimer und Zangen stehen immer ordentlich in der Hütte. Die Mülleimer werden draußen (Tonne Schulhof) geleert. Die **Gartenhandschuhe** aus der Hütte können hierbei die Arbeit erleichtern. neue Müllzangen in Form von übergroßen „Grillzangen“ wurden angeschafft und liegen bereit. Alle sollen mithelfen, so dass unser Schulhof weiterhin schön und sauber bleibt.

-Schülerbücherei:

In der letzten Zeit wurden viele neue Bücher angeschafft oder auch von einzelnen Familien gespendet.

Für unsere Lese-oase wurde nun passend eine Palme gekauft. Bitte geht alle achtsam hiermit um.

Achtung: Bitte immer auf Ordnung in der Bücherei achten. Die zurückgegebenen Bücher werden ordentlich in der Rückgabebox gesammelt.

Sollte ein Ausweis verloren gehen, bitte bei Frau Müller-Lüke melden.

Bücherwünsche können immer eingereicht werden. Sie werden von Frau Müller-Lüke gesammelt.

- Schul-Shirts

Viele Kinder unserer Schule haben bereits ein blaues Schulshirt oder einen neuen blauen Hoody mit unserem Schullogo.

Infos zur Bestellung findet man auf unserer Schulhomepage. Die Bestellung bitte bei Frau Müller-Lüke abgeben.

- Fundsachenkiste im Eingangsbereich:

Die Sachen, die bis zu den 8.3.2024 gesammelt wurden, liegen eine Woche in der Aula aus. Was übrig bleibt, wird an ein Kinderheim gespendet. Ein Foto für die Eltern-WhatsApp-Gruppen wurde weitergeleitet und steht auch hier auf der Homepage.

-Rückblick/Wünsche/Ideen/Meinungen

Schulkarneval 2024: Die Rückmeldebögen der einzelnen Klassen wurden ausgewertet. Hier eine kleine Zusammenfassung:

Das war gut: Polonaise, Besuch des Elferrats, des Kinderprinzenpaares und des Karnevalsprinzen, das Programm in der Aula, Frühstück in der Klasse, die Pause draußen mit Musik, das Lied „in Steinheim biste besser dran“, ...

Das war nicht so gut: Die Zeit für Spiele in der Klasse war zu kurz, das Programm in der Aula war zu lang, das Spiel „bestes Kostüm“ hatte nichts mit dem Kostüm zu tun, ...

Neue Ideen:

- mehr Sportangebote beim „Chancenband“: Handball, Football, Fußball, Baseball, ...
- Mehr Ausflüge in die Natur, Wandertage
- Lichterkinderzeit: Die Jahrgänge 2 und 3 wechseln nun wöchentlich die Sitzplätze, da man von der Seite nicht so gut alles sehen kann.
- Frage: Passt der Name „Lichterkinderzeit“ auch im Frühling/Sommer?
Die meisten Kinder meinen, dass der Namen das ganze Jahr über passt.

Zum Schluss wurde noch ein Foto vom Kinderparlament mit der neuen Palme gemacht.